

【未来世代法-13】 ミラセダmagazine 2025.4.1号

1件のメッセージ

未来世代法 <miraseda_magazine@futuregenerations.jp>

2025年4月1日 7:48

返信先: miraseda@futuregenerations.jp

To: miraseda_magazine@futuregenerations.jp

このメールマガジンは、未来世代のためのウェルビーイング法日本版プロジェクト/特定非営利活動法人グラス・ルーツのメールマガジンにご登録いただいた方、ご支援・ご寄付・応援をいただいている方、イベントにご参加いただいた方、スタッフと名刺交換させていただいた方などに送らせていただいております。



未来世代法のメールマガジン 4/1号です。

新年度になりました。

昨日まで、年度末締切の仕事に追われていた方、ご家族と春休みを過ごされている方、それぞれの新年度のスタートをお迎えのことと思います。

本年度も、どうぞよろしくお祈りします。

昨日、この国の新年度予算が成立しました。

参議院で修正された予算が、衆議院同意で成立するのは、現憲法下で初めてだそうです。

昨年の衆院選で、少数与党に転じた後、委員長人事が変わり、力関係が少しずつ変わり、そして予算の成立にも変化の兆しが見えました。

少しずつ、スコシズツ。変化の春に波乗りしていきたいと思っております。



直近のオンラインイベントのご案内です。

🌟 2025年 4月3日 (木) 20:30~22:00 zoom

未来世代Well-being カフェ

「新しく始め、繋がり直す~未来世代の為に自分が出来ること」

翌日4/4は春の二十四節気、五番目の「清明」です。

春の明るさが満ち溢れる季節ですね。

今回の対話会では、ウェルズ未来世代法の具体例をご紹介した後に、未来や未来世代について思いを馳せながら

【未来世代の為に自分が出来ること】を皆さんと一緒に考えてみたいと思っております。

お申し込み：

<https://miraseda20250403.peatix.com/view>

🌟 2025年 4月21日（月） 14:00～15:30 zoom

未来世代法ビジョン#21 止まらない軍事化：私たちは日本をどう守りたい？

2022年12月。当時の岸田文雄政権は、防衛費をGDP比1%から2%に引き上げ、2027年度までの防衛予算総額43兆円と、いくつもあったはずの壁をあっさり飛び越え、ひょいと決めてしまいました。

沖縄 南西諸島では、台湾有事に備えると称した軍事化が進み、人口5万人を超える石垣島でも、有事の際には全島避難なんて絵空事のようなニュースも流れてきたりしています。

あなたは、日本が再び軍事化を強めていることを、普段間近に感じられることがありますか？

平日昼間の開催です。

いつどここの時間に設定しても、すべての人に合わせることはできないのですが、最近では平日昼間の開催を試しています。

関心ある事柄だけど、その時間は出れないよーな方へ。お申し込み入れといていただくと、アーカイブと資料をお届けできますので、ぜひこちらをご利用ください。

お申し込み：

<https://make-peace.peatix.com/view>

【発行責任者】

「未来世代のためのWell-being法」日本版プロジェクト

運営団体：特定非営利活動法人グラス・ルーツ 代表理事 河合史恵（きら）

mail：miraseda@futuregenerations.jp

WEB：<https://futuregenerations.jp/>

FACEBOOK：<https://www.facebook.com/futuregenerations.jp>

Instagram：<https://www.instagram.com/futuregenerations.jp/>

動画リスト：<https://futuregenerations.jp/movie-list/>

このメルマガがご不要の方、またお友達にもご紹介いただける方は、下記ページよりお手続きください。

https://futuregenerations.jp/mail_magazine_on-off/